

Unsere Volksschüler zählen zu den schnellsten Skirennläufern im Flachgau

Am 20.02.2025 wurde die 40. Alpine Schulschimeisterschaft auf der Postalm in Strobl ausgetragen.

Unsere vier Mannschaften schnitten grandios ab! Die kleinen Mädchen erreichten den 6. Platz von 7, die kleinen Buben fuhren auf den 5. Platz von 12, die großen Mädchen schnappten sich Bronze und großen Buben fuhren mit der Silbermedaille nach Hause.

Zusätzlich gratulieren wir Stefan Altmann, der mit der zweiten Tagesbestzeit der älteren Buben ins Ziel fuhr.

Wir freuen uns sehr über diesen Triumph!

Einen herzlichen Dank richten wir an unsere Lehrerin Barbara Mitterbauer, an Herrn Josef Übertsberger vom Skiclub und an die Eltern für die tolle Betreuung!

